

Al Khalifa e Infantino parten como favoritos en elecciones FIFA



Berna, 26 feb (RHC) El jeque bahreiní Salman bin Ibrahim Al-Khaliffa y el abogado suizo Gianni Infantino parten hoy como grandes favoritos para vencer en las elecciones a la presidencia de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA).

Al Khalifa, de 50 años y titular de la Confederación Asiática, tendrá cerca de 100 votos de un total de 207, con los apoyos masivos de Asia y África.

Por su parte, Infantino, de 45 años y secretario general de la Unión de Federaciones de Fútbol Europeas (UEFA), cuenta con el respaldo del viejo continente y buena parte de América.

El príncipe jordano Alí Bin Al-Hussein, de 40, y tercero en la disputa, podría dar sus sufragios a Infantino en una eventual segunda vuelta, igual que el millonario sudafricano Tokyo Sexwale (62 años), y es incierto la tendencia del exdiplomático francés Jerome Champagne (57).

Un total de cinco candidatos se presentarán para obtener los votos que repartirán las Confederaciones de África (54), Europa (53), Asia (46), América del Norte, Centroamérica y el Caribe (35), Oceanía (11) y

Sudamérica (10).

La entidad sudamericana (Conmebol), que había anunciado su voto en bloque a Infantino, puso en duda su unidad tras una reunión con representantes de Salman, quien recibió una lluvia de acusaciones en las últimas semanas.

"No está definido a quién votaremos", dijo Víctor Blanco, representante de la Asociación de Fútbol de Argentino, aunque Wilmar Valdez (Uruguay) reiteró que no ve "razón para una alianza con África y Asia" y sí con Europa, "por historia".

La Conmebol apuesta a que, con Infantino en la presidencia, su cupo actual de participantes en el Mundial aumente de 4,5 plazas a 5,5, pues el suizo impulsa un proyecto para que las justas universales se jueguen con 40 equipos en vez de 32, como hasta ahora.

"Si soy elegido, pienso que seré el hombre adecuado para impulsar las reformas que precisa hacer la FIFA", dijo a su vez Infantino y agregó que en los últimos meses se reunió con 115 dirigentes en 70 países.

Infantino surgió como candidato de emergencia, después que la FIFA suspendió al francés Michel Platini, presidente de la UEFA y candidato natural a la sucesión del suizo Joseph Blatter, quien también fue castigado y en 2015 puso abrupto fin a su quinto mandato.

El ganador será el tercer presidente que tenga la máxima entidad del fútbol mundial en 42 años, tras los gobiernos del brasileño Joao Havelange (1974-98) y de Blatter (1998-2015), una era de crecimiento y final polémico, marcado por acusaciones de corrupción y que tiene hoy a numerosos dirigentes latinoamericanos encarcelados en Estados Unidos.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85418-al-khalifa-e-infantino-parten-como-favoritos-en-elecciones-fifa>



Radio Habana Cuba